



Embajador
viajes

PANAMA PANAMA



Duración

9 días

Precio

Desde 1.695 €

Información

Panamá, un país de belleza extraordinaria, se encuentra en el corazón del istmo que une América del Norte y América del Sur. Su paisaje diverso y su rica historia crean una descripción encantadora de este rincón del mundo.

Imagina extensas playas de arena blanca que se funden con las aguas cristalinas del océano Pacífico y el mar Caribe, creando un paraíso para los amantes del sol y el mar. Los atardeceres en la costa panameña son una sinfonía de colores cálidos que pintan el cielo y reflejan su esplendor en el agua, regalando momentos inolvidables.

El interior del país es un espectáculo de **selvas tropicales exuberantes y montañas cubiertas de vegetación**, donde la biodiversidad florece en su máximo esplendor. Los sonidos de la naturaleza, desde el canto de aves exóticas hasta el susurro de las hojas en la brisa, te sumergen en un mundo de serenidad y asombro.

Panamá es también un crisol de culturas, donde lo antiguo se encuentra con lo moderno en su vibrante capital, la **Ciudad de Panamá**. Su skyline de rascacielos se alza majestuosamente, mientras que su casco antiguo, **Casco Viejo**, es un testimonio de la **historia colonial** con calles adoquinadas y edificios coloniales restaurados.

El Canal de Panamá, una maravilla de la ingeniería moderna, es un punto de orgullo nacional y una proeza que conecta dos océanos. Observar un barco gigante cruzar esta vía acuática es un espectáculo impresionante que simboliza el espíritu de innovación y conectividad de Panamá.

Pero más allá de su geografía y arquitectura, lo que hace que **Panamá** sea verdaderamente hermosa es la amabilidad y hospitalidad de su gente. Los panameños son cálidos y acogedores, siempre dispuestos a compartir su cultura y tradiciones con una sonrisa.

Panamá es un tesoro en el corazón de **América Central**, una tierra de contrastes y maravillas naturales, una fusión de lo antiguo y lo nuevo que cautiva a quienes tienen la fortuna de explorarla. Visitaremos también **Gamboa**, un lugar **mágico en Panamá**, es una maravilla de la naturaleza que merece una descripción encantadora. Ubicado en el corazón de la **selva tropical del país**, **Gamboa** ofrece una experiencia única en medio de la belleza natural y la serenidad.

Gamboa se encuentra a lo largo de las **orillas del río Chagres**, rodeado de una densa selva tropical que se extiende hasta donde alcanza la vista. Los árboles altos y frondosos se alzan majestuosamente, creando un dosel verde que filtra la luz del sol y crea un ambiente fresco y sombreado. El canto de las aves y el zumbido de los insectos llenan el aire, transportándote a un mundo de sonidos naturales y armonía.

Itinerario

- **DIA 1: España / Ciudad de Panamá**

Salida en avión a Ciudad de Panamá. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

- **DIA 2: Ciudad de Panamá**

Desayuno. Visita de Ciudad de Panamá comenzando en el casco viejo de la ciudad moderna para observar el convento de Santo Domingo, la iglesia de San José, el museo del Canal de Panamá, el teatro Nacional, la catedral Nacional, el palacio Presidencial y otras construcciones coloniales. Continuación hacia el sector moderno y centro financiero de la ciudad, repleto de rascacielos y edificios de moderna arquitectura. Finaliza la visita en las esclusas de Miraflores, para conocer de cerca la obra maestra de ingeniería del Canal de Panamá. Alojamiento.

- **DIA 3 :Ciudad de Panamá**

Desayuno. Día libre para recorrer la ciudad más cosmopolita de Centroamérica. Posibilidad de realizar actividades opcionales. Alojamiento.

- **DIA 4: Ciudad de Panamá / Gamboa**

Desayuno. Traslado a Gamboa Rainforest Resort, situado en el corazón de la selva tropical y a orillas del Canal de Panamá. Ofrece una perfecta combinación de paisajes de bosque tropical y lujosas instalaciones. Tarde libre para disfrutar del resort o realizar alguna actividad opcional. Alojamiento.

- **DIA 5: Gamboa**

Desayuno. Entrada para visitar el Santuario del Perezoso donde podrá aprender sobre su hábitat e interactuar con ellos, así como visitar exhibiciones de ranas, mariposas y orquídeas. Alojamiento.

- **DIA 6 :Gamboa / Playa Bonita**

Desayuno. Traslado a la zona de Playa Bonita, situada a 20 minutos de Ciudad de Panamá. Alojamiento.

- **DIA 7: Playa Bonita**

Desayuno. Día libre para realizar alguna actividad opcional o disfrutar de las instalaciones del hotel. Alojamiento.

- **DIA 8: Playa Bonita / Ciudad de Panamá / España**

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

- **DIA 9: España**

Llegada.

Hoteles previstos o similares

- Ciudad de Panamá (3 noches): Crowne Plaza Panamá (Primera).
- Gamboa (2 noches): Gamboa Rainforest Reserve (Primera).
- Playa Bonita (2 noches): Westin Playa Bonita (Green View) (Lujo).

Observaciones

- Salida sujet a formación de grupo, mímico 10 personas. Salidas desde Madrid. Salida 2 Diciembre.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Billete línea regular, clase turista, con la compañía Iberia.
- 7 noches en los hoteles previstos o similares, en régimen de alojamiento y desayuno, en habitación doble.
- Traslados en regular en castellano.
- Visitas en regular en castellano.
- Seguro de Inclusión.
- Tasas aéreas y carburante.

Precio

DESDE 1695€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes